



EN CELEBRACIÓN EN MONUMENTO
A LA REVOLUCIÓN

Clara Brugada llama a construir el poder del pueblo

ÁNGEL LEÓN

La jefa de Gobierno electa se comprometió a convertir a la capital en una ciudad a la vanguardia en servicios, movilidad y seguridad.

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, encabezó el gran baile de la victoria en el Monumento a la Revolución para festejar su triunfo en la elección del 2 de junio, con simpatizantes y militantes, a quienes llamó a construir el cuarto nivel de gobierno, que es el poder del pueblo, que es la toma de decisiones, las consultas populares, las asambleas directas.

Ante cientos de simpatizantes y militantes, expresó que no basta con conquistar los gobiernos, necesitamos construir un gran poder ciudadano que ayude a que sus administraciones caminen por el rumbo de los compromisos, y que no haya ninguna variación.

La ex alcaldesa de Iztapalapa señaló que se trata de lograr un poder ciudadano que acompañe a su gobierno en la toma de decisiones.

Brugada refrendó que la ciudad seguirá siendo de libertades y de derechos, por lo que no habrá ni un paso atrás en su gestión: "se convertirá en una ciudad de vanguardia en servicios, en movilidad, en seguridad, una ciudad que va a resolver el reto del abasto de agua.

"Llegó la hora de hacer justicia a las zonas más retiradas y a las periferias. No queremos periferias abandonadas en la ciudad de México, queremos que toda la población pueda tener los mismos derechos y ejercerlos para tener los mismos servicios", expuso.

De acuerdo con el equipo de comunicación social de la jefa de Gobierno electa, acudieron más de 10 mil personas, ante quienes indicó que en la elección se decidió que la capital siga siendo de izquierda.





Esta ciudad se convertirá en una ciudad vanguardia en servicios, en movilidad, en seguridad, en una ciudad que va a resolver el reto del agua”.

Brugada llegó acompañada de su perrita Iskra, a la que subió al templete antes de dar su mensaje.

También se dio tiempo para bailar con Alexis, uno de sus asesores, al ritmo de la música de la agrupación cubana Son 14 de Cuba, del Tiburón Morales, y después hizo lo mismo con morenistas. En el evento participaron también Los Yaguaru y Willie González, entre otros grupos musicales.

Hoy le decimos al Presidente que esta ciudad sigue siendo una ciudad con corazón obradorista, hoy le decimos al presidente López Obrador que gracias a su gran trabajo, hoy hacemos realidad este triunfo”, expresó.

Durante el Gran Baile de la Victoria realizado en el Monumento a la Revolución para festejar su triunfo electoral, la morenista manifestó que, además de obtener el gobierno, ahora se necesita un poder ciudadano.

Vamos a organizarnos porque no basta con conquistar los gobiernos, necesitamos construir un gran poder ciudadano que ayude a que sus gobiernos caminen por el rumbo de los compromisos y que no haya ninguna variación. Un poder ciudadano

que acompañe a su gobierno en la toma de decisiones”, mencionó la próxima mandataria capitalina.

Brugada se comprometió a convertir a la capital en una ciudad a la vanguardia en servicios, movilidad y seguridad. Además, dijo, buscará resolver el reto del agua, garantizar la justicia para las mujeres, pueblos originarios y ser una urbe próspera.

Esta ciudad se convertirá en una ciudad vanguardia en servicios, en movilidad, en seguridad, en una ciudad que va a resolver el reto del agua”, aseveró durante su mensaje. En el Monumento a la Revolución se reunieron decenas de simpatizantes, quienes desde las 16:00 horas ya bailaban ritmos tropicales.

La jefa de Gobierno electa llegó al Monumento a la Revolución alrededor de las 18:00 horas; previo y después de su mensaje, bailó al ritmo de Son 14, una agrupación cubana. Estuvo acompañada de candidatos electos a diputaciones, alcaldías e integrantes de sus consejos asesores, así como por uno de sus perros. En esta ocasión fue Iskra que subió al escenario y estuvo al lado de la jefa de Gobierno electa durante su discurso y parte del baile. **M**